



Le Congo, qui n'a pas montré grand-chose face au Cameroun, a remporté son premier match du Chan Maroc 2018, grâce à un pénalty signé Junior Makiesse, attaquant de l'AC Léopard de Dolisie. Les diables rouges prennent donc la tête du groupe D, après leur victoire à Agadir.

Les Lions A' ont mal négocié leur entrée en compétition. En perdant 0 but contre 1 contre leurs homologues du Congo Brazzaville, les Camerounais compromettent leur chance de qualification pour la phase à élimination directe du Championnat d'Afrique des Nations (CHAN) qui se déroule au Maroc.

La rencontre avait pourtant bien commencé pour les poulains de Rigobert Song. La première période est bien gérée avec de nombreuses occasions de but non concrétisées par les attaquants camerounais. Le début de la seconde période est également à l'avantage des Lions A'. Mais comme lors des 45 premières minutes, les Camerounais font preuve d'inefficacité devant les buts congolais. Les Diables rouges, sur l'une des rares infiltrations dans la surface camerounaise, obtiennent un penalty un peu aidé par l'arbitre. L'unique buteur de la partie Junior Makiesse transforme le coup de pied (0-1, 74e). Les Congolais endorment ensuite leurs adversaires qui ne parviennent pas à se réveiller. Les Lions A' s'inclinent finalement contre toute attente.

En rappel, les lions A' affronteront samedi prochain l'Angola pour leur deuxième du groupe D.